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別紙

会長 開会宣言

議案審査

議案第 58 号 令和元年度長久手市一般会計補正予算（第５号）について

歳出 ４款 １項 保健衛生費<畜犬管理事業>

山田(け)会員 飼い主のいない猫の避妊等手術補助金の申請が、当初の予定

を上回る見込みのため 20 万円増額するとのことだが毎年のこ

とか。

環境課長 平成 30 年度は補正予算で増額していない。

山田(け)会員 「飼い主のいない猫が多く生息するとの相談もあり」とある

が、交付先が特定の市民や地域に偏っていないか。

環境課長 飼い主のいない猫を去勢避妊して地域に戻す活動をしている

団体があり、そのような方々の利用は多い。市民から相談があ

った場所で活動しているので、市民から苦情があった場所はあ

る程度わかるが、特定の地域は把握していない。

歳出 ２款 ３項 戸籍住民基本台帳費<戸籍住民基本台帳整備事業>

田崎会員 通知カード・個人カード関連事務委託交付金は、全額が県支

出金だが、市が何の事業をするための交付金で、計画はあるの

か。

市民課長 国は令和４年度までにほとんどの国民がマイナンバーカード

を保有することを想定しており、10 月には全国の市町村がマイ

ナンバーカード交付円滑化計画を策定して、交付をすすめてい

る。交付金は、マイナンバーカードの作成費を地方公共団体情

報システム機構（Ｊ－ＬＩＳ）に支払うためのものであり、市

の事業のためのものではない。国の普及計画の想定では令和４

年度までに本市のマイナンバーカードの交付率を約 83パーセン

トにするとしている。現在、本市の交付率は 15.1 パーセントで

あるため、今後３年間で引き上げていく。国が積算した上限額

を補正予算に計上しており、詳しい内訳はわからない。

田崎会員 令和４年度までにマイナンバーカードを普及させる計画やロ

ードマップはあるか。

市民課長 国の普及計画では令和４年度までに交付率が約83パーセント
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になると想定している。本市の現在の交付率は15.1パーセント

であるため、３年かけて引き上げていく。国民皆保険制度によ

り、ほとんどの人が所有している健康保険証とマイナンバーカ

ードが一体化すれば、所有する人も増えると考える。

田崎会員 今回の交付金を使い、令和４年度までに交付率を 83 パー

セントまで引き上げるのか。

市民課長 来年度以降は別途交付される。

総務部次長 国の方針では令和４年度までに普及率を約８割、公務員に

ついては今年度中に普及させる方針である。方針が示され、

交付申請が増加する見込みであるため、マイナンバーカード

を作成するＪ－ＬＩＳに支払う費用を市町村が一旦負担す

るが、実際には県を通じて国が費用を負担することになる。

総務部長 もともとマイナンバーは国の制度である。本市だけではなく、

国が積算した交付額が県を通じて市町村に支出されている。今

年10月までに全国の自治体にマイナンバーカードの交付円滑化

計画を策定するよう要請があった。それを受け、本市の計画で

は令和４年度の交付率を 83 パーセントに設定した。

田崎会員 本市は申請時来庁方式をとっている。現在は、月１回、日曜

日に窓口を開けているが、さらに開庁日を増やすか、業務委託

していかなければ令和４年度までに交付率を83パーセントにす

ることは難しいのではないか。また、交付を促進するためのロ

ードマップは作成しているのか。

市民課長 令和２年２月に隔週で夜間も窓口を開ける予定である。交付

申請が増えてくるようであれば日曜日に窓口を開ける日を増や

すことも検討する。交付申請が増えると、窓口業務も増えるた

め、臨時的任用職員を増やして対応することも必要になってく

る。

さとう会員 関連事務委託交付金は、Ｊ－ＬＩＳへ支払うものであるが

、事務量の増加に伴う人件費の補助も含まれているのか。ま

た、約83パーセントの市民がマイナンバーカードを発行する

のは非常に難しいと思うが、どのような根拠で交付率を設定

したのか。

市民課長 国が示した想定数である。事務費の補助金は別にある。

歳入１５款 ２項 県補助金<林業費補助金>

川合会員 あいち森と緑づくり事業交付金を 400 万円減額するのはなぜ
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か。

みどりの推進課長

当初の予定よりも県の配分がみどりの推進課分で 400 万円少

なくなったためである。

歳出 ２款 １項 総務管理費<庁舎管理整備事業>

田崎会員 市役所西庁舎の雨漏りの原因と、防水工事の内容はどのよう

か。

財政課長 詳しい原因の究明はできていないが、屋上の防水の劣化に

よるものである可能性が高いと考えている。防水シートで屋上

を覆う工事を行う。漏水により子育て支援センター部分の天井

が剥落しており、緊急性が高いため補正予算で対応する。

田崎会員 前回の屋上防水工事はいつ行ったか。また、業者の選定は入

札なのか。

財政課課長補佐 子育て支援センター部分は新築以来防水工事を行っていない。

現在設計に基づいて予算計上しており、入札を行う予定である。

さとう会員 市役所西庁舎の公民館部分は天井に雨漏りのしみが目立

つが今回防水工事はしないのか。

財政課課長補佐 子育て支援センター部分は今まで行っていなかったが、公民

館部分は以前に工事を行っている。

財政課長 市役所西庁舎はあちこち漏水しており、研修室は最上階とい

うことで天井のしみも目立つ。調査をしたが、壁面にぼこぼこ

している部分があり、そのような部分が原因である可能性もあ

る。根本的に直そうとすると莫大な費用がかかる。西庁舎に関

しては今後の市役所整備でどのようになるかは明確になってい

ないが、今回は漏水を止めることを目的に最低限度の工事で対

応する。

歳出 ２款 １項 総務管理費<防災事業>

田崎会員 岩作三ケ峯にある防災行政無線を修繕するとのことだが、詳

細はどのようか。

安心安全課主幹 本市の防災行政無線は平成 22 年３月に設置をしている。今回

は岩作三ケ峯の子局において、サイレンは問題ないが音声放送

の機能が不全であることが判明した。

田崎会員 どのような経緯で判明し、どこを修繕するのか。

安心安全課主幹 年一回実施している防災行政無線の点検で音声放送の機能が

壊れていることが判明した。詳細についてはわからない。
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田崎会員 設置から概ね 10年ということで毎年保守点検の費用も発生し

ている。10 年で交換しないといけないものなのか。

安心安全課主幹 これまでに大きな修繕はないが、あと何年交換が不要かは答

弁できない。ここ５年ほど点検しているが異常はないため、し

ばらくは大丈夫だと思う。修繕費が高いことは認識しているが、

特定のメーカーが製造しているため随意契約せざるを得ない状

況である。

歳出 ７款 ４項 都市計画費<公園整備事業>

さとう会員 下山公園の張り芝の場所と面積、植樹する樹種と本数はど

のようか。

みどりの推進課長

公園の西側にある面積 655 平方メートルの広場に張り芝

する。平成 30 年度のアンケートで選定された「くちなし」

を約 650 本植樹する予定である。

歳入２０款 ４項 雑入<教育雑入>

田崎会員 瀬戸信用金庫地域振興協力基金助成金及び劇場・音楽堂等

機能強化推進事業補助金の概要と使途は何か。

文化の家事務局長

公益財団法人瀬戸信用金庫地域振興協力基金の助成金と文

化庁の補助金である。公益財団法人瀬戸信用金庫地域振興協力

基金は、音楽事業１公演、演劇事業２公演に使用する。劇場・

音楽堂等機能強化推進事業補助金は、音楽、演劇等の公演５公

演、市の劇団、創造スタッフ等への補助金、学校等へアウトリ

ーチ事業に使用する。

田崎会員 文化庁からの補助金はこちらから応募するものであるが、応

募が採択されることは難しいのか。

文化の家事務局長

採択された件数はわからないが、ここ数年で何件かの補助金を

受けている。

会長 他になければ、議案第 58 号の質疑及び意見は以上で終了す

る。

会長 分科会長報告は会長と副会長への一任を確認

会長 閉会宣言
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午後４時 44 分終了

以上、要点筆記は会議内容と相違ないので署名する。

令和元年 12 月６日

予算決算委員会

総務くらし建設分科会長 さとうゆみ


